

**LES ANGES GARDIENS - Témoignages et recueil de témoignages****Déposez votre témoignages  
Ma relation avec mon ange gardien - Les grâces reçues**

Nous vous invitons à déposer sur cette page votre témoignage de ce que vous vivez avec votre ange gardien. Ils serviront à alimenter un article sur cette relation avec les anges que nous vivons au quotidien. Vos témoignages seront pour ceux aussi qui doutent, une invitation à développer cette relation naturelle humble et joyeuse avec le surnaturel.

[J'envoie mon témoignage par mail en cliquant sur ce lien](#)

Un jeune homme nous témoigne récemment :

"Je prie de temps en temps mon ange gardien et je lui demande surtout des petits services, mais chaque matin je l'invoque (quand je n'oublie pas) : "Mon saint ange gardien, veillez sur moi et ma famille" !

Récemment, alors que je conduisais, j'étais accaparé par un problème professionnel urgent à résoudre et je roulais sur une petite route de campagne. Je recevais des messages sur mon portable, et j'ai baissé les yeux pour lire le dernier reçu. A un moment, très bref, j'ai senti le besoin de lever les yeux : j'avais complètement dévié de ma voie et une voiture arrivait en face de moi, à quelques mètres. Juste le temps de donner un coup de volant pour éviter le drame. 1/4 de seconde, 1/2 seconde plus tard et c'était terminé. Je suis plus que convaincu que mon ange m'a comme appelé pour que je lève les yeux.

Je rends grâce pour ce sauvetage et continue à me confier ainsi que ma famille à nos anges, certain que le ciel est bien présent à nos côtés pour chaque instant de nos vies et qu'il intervient bien plus souvent que nous ne l'imaginons certainement."

Muriel : "Un dimanche ou je devais me rendre à la messe pour le service de quête de 7h30 je me suis rendu compte que le service des transports était restreint et que j'allais être en retard.

Le matin j'avais entendu dans une émission « Dieu m'est Témoin » le témoignage d'un diacre sapeur pompier de métier qui disait avant de commencer son travail et d'envoyer ses hommes sur le terrain il remettait sa journée dans les mains de son ange gardien et il n'était jamais déçu. Son ange le préservait des dangers de son métier. D'habitude avant de me rendre à la messe j'éteins mon téléphone portable longtemps à l'avance. Ce jour là j'attends le bus avec impatience et je me dis que je serais vraiment en retard tout à coup je repense au témoignage de ce diacre et je me dis si j'invoque aussi mon ange gardien peut-être qu'il me viendra en aide, je me dis en moi même pourquoi pas. A la seconde où je l'invoque, il m'incite à regarder mon portable qui pour moi est éteint. Je ne comprends pas mon portable sonne, j'ai un appel surprise je réponds. Une joie immense me remplit une soeur qui se rendait à la messe me disait qu'elle n'était pas loin de mon arrêt et que si j'y étais elle me déposerait. Je vous assure que ce jour là je suis arrivé à l'heure à la messe et bien avant l'heure pour assurer mon service. J'ai remercié mon cher ange Gardien et je n'oublie pas de lui demander chaque matin de me protéger et de me guider."

Louis-Marie : "Au retour du pèlerinage ocds, il y a peu, la personne qui conduisait la voiture s'est assoupie. J'ai hurlé. Elle a redressé in extremis, j'ai vu la rambarde d'autoroute à 10 cm. J'avais le scapulaire et je prie toujours St Michel avant de conduire ou être conduit. Une autre fois, ma voisine était bloquée dans son appart. Il ne lui restait que la fenêtre. J'ai mis une couverture. Elle a sauté. C'était un 2 Octobre, fête des anges gardiens."

Imie : "Un jour, je suis parti au travail, ayant laissé ma plaque électrique allumée sous une casserole. Panique! Que faire? Prier les Anges. Quelques heures plus tard, la casserole était noircie mais ça aurait pu être bien pire. Merci les Anges"

Chrstelle : "J'accompagne les pèlerins dans les différents sanctuaires d'Europe en insistant toujours, à un moment ou à un autre du pèlerinage, sur le rôle et la mission des anges qui est essentielle dans le plan de Dieu.

En début de voyage, nous confions notre pèlerinage aux anges et je puis vous assurer que, chaque fois, je sens comme une présence bienveillante à nos côtés qui nous conduit sur les différents lieux prévus au programme, et nous fait très souvent rencontrer des situations imprévues ou des personnes inattendues qui, toujours, apportent un éclairage nouveau à notre cheminement spirituel. Je pourrais citer des dizaines d'exemples – et sans doute une centaine, tous différents – mais le Seigneur m'accorde la grâce d'oublier le contexte de ces moments de bonheur pour n'en tirer aucune gloire personnelle.

Faire connaître les bons anges n'est en rien rétro : Si nous supprimons les passages où ils sont cités dans la Bible, c'est 1 page sur 3 qu'il faudrait supprimer !

Ce sont les plus grands chômeurs de notre époque car totalement sortis de nos églises et des catéchismes, et pourtant... ce sont nos meilleurs amis et protecteurs car ils connaissent le plan de Dieu sur chacun de nous et font tout pour nous y amener."